

# *Insta presidente de Afganistán a elecciones*

---



Kabul, 11 ago (RHC) El presidente de Afganistán, Ashraf Ghani, abogó este domingo por el logro de la paz y la celebración de elecciones el próximo 28 de septiembre para elegir un nuevo jefe de Estado.

En un discurso a la nación este domingo, con motivo de la festividad religiosa musulmana del Eid al-Adha, el gobernante señaló que en esos comicios, cuyos preparativos están en marcha, el pueblo decidirá sobre la legitimidad del futuro gobierno a través de votaciones en las urnas.

La nación quiere un gobierno activo y responsable y esto no es posible sin sufragio, aseguró el mandatario.

Tras ratificar, en otra parte de su intervención de que la paz se acerca en esa nación, Ghani subrayó que el futuro de Afganistán no puede ser decidido desde fuera, sino mediante un diálogo interno.

Las declaraciones tienen lugar en momentos en que el movimiento Talibán desarrolla conversaciones de paz con diplomáticos de Estados Unidos, país ocupante que junto a otras potencias occidentales mantiene en este territorio a más de 20 mil efectivos del Pentágono y la Organización del Tratado del Atlántico Norte.

De acuerdo con autoridades afganas, el gobierno fue excluido de ese diálogo, cuya nueva ronda fue iniciada el pasado día 3 de este mes.

Sin que exista hasta la fecha un acuerdo de alto al fuego, el Ejército afgano e insurgentes talibanes mantienen sangrientos enfrentamientos en diversas partes de ese país. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/198708-insta-presidente-de-afganistan-a-elecciones>



**Radio Habana Cuba**